

Bonjour,

J'ai participé à la prière des malades et il y a eu une parole de guérison qui annonçait que le Seigneur guérit une femme qui s'empoisonne avec la nourriture.

Franchement, je n'ai pas pensé à moi quand je l'ai écoutée, mais aujourd'hui, je sais qu'il s'agissait de moi. En effet, ce matin là, je m'étais levée avec une sensation de plomb dans mon estomac, et la nuit précédente comme très souvent, j'avais rêvé qu'on me gavait d'aliments contre mon gré. J'ai toujours supporté cette situation, dans un silence coupable, car je ne comprenais jamais pourquoi la nuit je rêvais de nourriture, que dis-je, de glotonnerie, alors que je mange ce qui me plaît, à ma faim et en quantité raisonnable. Je précise aussi que ce dont je rêvais n'était jamais tentant, donc je n'étais jamais consentante.

Il n'y a pas très longtemps que j'ai réalisé que cette souffrance a commencé dans les années 2000. Quand ça arrivait, le lendemain, je me levais avec cette sensation de plomb dans l'estomac, et parfois le visage tuméfié, comme si je m'étais battue dans la nuit...

Maintenant, je ne me vois plus séquestrée pour être nourrie, ou alors gavée dans mon sommeil, en revanche je me vois attablée, mais je ne mange pas car je me réveille avant, parfois en ayant invoqué le nom de Jésus ou Marie.

Gloire à Dieu

Parfaite